



N° 181

Le 15 septembre 1992

LE CANADA SE RÉJOUIT DE L'ENVOI D'UNE MISSION DE L'OEA EN HAÏTI

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'une mission civile de l'Organisation des États américains (OEA) arrivera en Haïti cette semaine.

«Il s'agit d'un pas dans la bonne direction», a dit M^{me} McDougall, qui a fait remarquer que le déploiement de cette mission résulte des discussions tenues récemment entre le Secrétaire général de l'OEA, M. Baena Soares, et les représentants du président Aristide et du gouvernement de facto.

«Je tiens à féliciter le Secrétaire général pour le rôle qu'il joue dans ce processus, a dit M^{me} McDougall. J'encourage M. Soares ainsi que les parties concernées à poursuivre leurs efforts. Le rétablissement de la démocratie constitutionnelle en Haïti demeure notre but.»

Le groupe a pour mandat de promouvoir le respect des droits de la personne et d'aider à la distribution de l'aide humanitaire. Trois Canadiens feront partie de la mission, qui compte 18 membres.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874